

ECHANGES - JEUNES

Fin de séjour pour de jeunes algérois dans la région de Marseille

MARSEILLE (aps). — Un groupe de jeunes Algérois — âgés entre 8 et 14 ans — a été reçu hier officiellement par le conseil général du Vaucluse en Avignon, au terme de leur séjour dans la région sud de la France.

Accueillis par la Fédération régionale des M.J.C., ils ont parcouru un itinéraire qui les a conduits d'Avignon à Carry-le-Couet, de Marseille au Pont-du-Gard. Leur séjour fait suite au voyage en Algérie, au printemps 1983, d'un groupe de 16 jeunes de la MJC de la Croix des Oiseaux d'Avignon.

Dans le Var, suite à un voyage de jeunes provençaux à Alger, en août, la Fédération des clubs mutualistes reçoit une quinzaine de jeunes d'Alger à Rocharon. Après une série de visites dans le pays varois, ils seront aujourd'hui mardi à Marseille.

« Les deux fédérations régionales agissent dans le cadre des relations entre Alger, Marseille et leurs régions grâce au concours des collectivités locales engagées dans ces relations (conseil régional P.A.C.A., Ville de Marseille Départements des Bouches-du-Rhône et du Vaucluse) et de la cellule de coopération consultée depuis 1982 au sein de l'Association « Echanges Méditerranée », précise l'agence méditerranéenne de communication.

Depuis la signature d'un protocole d'amitié entre Alger-Marseille et leurs régions en juin 1980, des échanges de groupes de jeunes ont été régulièrement organisés, permettant ainsi, dès 1983, à 260 jeunes à prendre part à ces échanges lors de cinq séjours de jeunes Français en Algérie et sept séjours de jeunes Algériens en France.

L'Agence méditerranéenne de communication rappelle les efforts entrepris pour organiser ces voyages. « L'objectif de ces voyages croisés, ajoute-t-elle, est de favoriser les contacts directs entre les deux communautés afin de mieux appréhender les modes de vie, les traditions et les coutumes de chacun ».